

Educación Superior

Escrito por Equipo de Producción Provincial
Visto: 629

El Centro Universitario Municipal de Campechuela (CUM) fue fundada el 8 de Octubre de 2002, cuando se crea el programa de Universalización, se encuentra situada en las antiguas oficinas del CAI "Francisco Castro Ceruto", Calle 2 # 15, entre Calle Peralejo y Calle San Antonio. Ante los nuevos retos que impone la Sociedad, se alza desde el 2009 por acuerdo del Comité ejecutivo de Consejo de Ministros, como Centro Universitario Municipal (CUM) promoviendo la ciencia, la innovación tecnológica y la cultura, contribuyendo al desarrollo político, económico y sociocultural del municipio.

Teléfono: 23587359

EL claustro de profesores está constituido por 22 profesores de ellos, 1 Doctor en Ciencias y 13 Máster, lo que representa el 63.63% del total de los docentes, además el 50% de los docentes ostentan la categoría docente principal: Profesor Titular (1) y Profesor Auxiliar (10) y el otro 50% son Asistentes (11).

Se estudian en el CUM las siguientes carreras: Lic en Educación Primaria, Lic en Contabilidad y Finanzas, Ingeniería en Procesos Agroindustriales y Agronomía.

El diseño estratégico de dirección propicia el cumplimiento de los objetivos que tributan a la misión de la institución para atender intencionalmente los lineamientos y políticas trazadas como prioridad por la Educación Superior y por el Estado cubano, sistematizando la gestión institucional en atención a las prioridades del CUM, con énfasis en garantizar la formación integral del estudiante universitario

El objetivo principal de la Educación Superior en Cuba es la formación de profesionales competentes y comprometidos incondicionalmente con la obra de la Revolución. Este propósito exige la continua adquisición de conocimientos por parte de los estudiantes que les permitan estar actualizados política e ideológicamente, para dar respuestas fundamentadas a las diversas situaciones que pongan en peligro o en entredicho la política interna y externa de la Revolución y su trabajo creador, así como desarrollar un pensamiento propio para defender la Revolución Cubana.

La preparación política e ideológica del claustro garantiza el cumplimiento del objeto social del CUM y permite dar respuesta oportuna a las tareas de impacto demandadas por el territorio.

Asume la alta responsabilidad de fortalecer la labor educativa y el trabajo político ideológico, en función de elevar la calidad de la educación superior en los diferentes escenarios formativos,

priorizando la formación de los estudiantes, mediante el adecuado cumplimiento de la Estrategia Educativa en los diferentes niveles, en función del reforzamiento de sus compromisos con la Revolución y la universidad.

El CUM desarrolla varios eventos, pero el que nos identifica es el Evento Científico “Gustavo Adolfo Aldereguía Lima”, se celebra en el mes de marzo cada dos años en el marco de las celebraciones por el natalicio del médico, revolucionario y diplomático campechuelense Gustavo Adolfo Aldereguía Lima que ya se promociona la convocatoria para su IX edición. El cónclave, erigido como el más integrador del Desarrollo Local en el territorio, se concibe como un proceso de exposición e intercambio de los resultados investigativos más relevantes en función del progreso social, así como propiciar el establecimiento de relaciones de trabajo, para el fortalecimiento del desarrollo científico técnico del territorio.

Imágenes relacionadas